

364

GUASCO (*Amabile*), Chef de service à la Compagnie du Chemin de fer du Congo (Campigli-Cervo, Italie, 5.3.1875 — Rosazza, 18.4.1937).

Dès sa vingtième année, il se consacrait à l'étude approfondie de la construction des voies ferrées, d'abord en Roumanie en 1896-1898, puis en Italie même (1899). Il avait suivi avec intérêt la carrière d'un de ses compatriotes, Rosazza, qui, dès 1894, s'était engagé au service de la Compagnie du Chemin de fer du Congo. Guasco à son tour signa un contrat avec cette Société et débarqua à Matadi le 8 décembre 1899. Il commença par être surveillant de la voie ; excellent artisan, actif et instruit, il devint conducteur de travaux, chef de section et enfin chef de service. Pendant dix-neuf ans, il rendit d'éminents services à la Compagnie et rentra définitivement dans son pays en 1922.

[J. J.] 16 novembre 1954.
Marthe Coosemans.

Archives de l'Otraco.